



HESSISCHER LANDTAG

31. 10. 2020

Kleine Anfrage

Günter Rudolph (SPD) vom 08.07.2020

Neubau bzw. Betrieb des Klinikums Melsungen

und

Antwort

Minister für Soziales und Integration

Vorbemerkung Fragesteller:

Mit diversen Kleinen Anfragen sowie zuletzt einem Auskunftsersuchen wurde nach dem Sachstand hinsichtlich des Neubaus des Klinikums in der Stadt Melsungen gefragt. Hieraus ergeben sich weitere Fragen, da insbesondere die Bürgerinnen und Bürger in der Region Melsungen endlich Klarheit darüber haben möchten, wie es mit dem Klinikum Melsungen weitergeht.

Diese Vorbemerkung des Fragestellers vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1. Bis zu welchem Zeitpunkt ist entschieden, welches Versorgungsangebot am Klinikstandort Melsungen aufrechterhalten werden soll?

Die weitere Entwicklung des Klinikstandortes Melsungen ist derzeit Gegenstand von Gesprächen des Trägers des Krankenhauses sowie des Landkreises mit dem Hessischen Ministerium für Soziales und Integration.

Frage 2. Im Krankenhausplan für das Land Hessen ist der Standort Melsungen als Krankenhausstandort festgelegt. Hält die Hessische Landesregierung am Krankenhausstandort Melsungen fest?

Ja.

Frage 3. Werden im Klinikum Melsungen ambulante und stationäre Operationen weiterhin durchgeführt?

Nach Mitteilung des Trägers des Krankenhauses Melsungen wird dies im Rahmen eines Belegarztkonzeptes möglich sein.

Frage 4. Falls ja, sind derartige Operationen den ganzen Tag möglich?

Derartige Operationen werden nach Mitteilung des Trägers des Krankenhauses entsprechend der Ausübung des Versorgungsauftrages in den üblichen Betriebszeiten möglich sein.

Wiesbaden, 23. Oktober 2020

Kai Klose